



Nombre del Alumno: María Claribel Hernández Sánchez

Nombre Del Tema: Unidad II Control Social

Parcial: I

Nombre De La Materia: Sociología General

Nombre Del Profesor: Tahiri De Los Santos Hernández

Nombre De La Licenciatura: Trabajo Social Y Gestión Comunitaria

Cuatrimestre: I ro

LA IMPORTANCIA DEL ORDEN SOCIAL Y CUIDADO AMBIENTAL

Toda persona mantiene durante su vida o etapas de ellas una conducta , algunas desde el seno de su familia, basados en valores y costumbres logran mantener conductas apegas a las normas sociales , sin embargo tambien existen la conductas que nos desvian de cumplimiento de las normas sociales.

La sociedad a estudiado este tipo de comportamientos y la raiz de cada una de ellas tratando siempre de llevar a los ciudadanos a una cultura que represente un control social. Es necesario tomar en cuenta que una sociedad para adquirir comportamientos desviados muchas ocaciones es por las desigualdades y las llamadas clases sociales.

Asi como hay desiciones buenas que hacen que una persona pueda tener una personalidad emprendedora y que la llamaremos en este ensayo movilidad social tambien existen esa personalidad de estancarse y no progresar muchas veces por una ignorancia que nos lleva a no reflexionar sobre las oportunidades que se nos pueden presentar en la vida y que a su vez somos responsables de cuidar nuestro entorno, nuestra cultura, valores y nuestro mundo.

Dentro de la sociedad los comportamientos son campo de estudios sociales , a raiz de ellas la sociedad puede tomar decisiones para dar empleos, entrar a una corporacion, buscar ayudas si son necesarias o fortalecer relaciones laborales, familiares, religiosas etc.

Dentro de la antologia sociologia general pdf pag.26 y 27 nos habla de 2 clases de desviacion la primaria y la secundaria.

La desviacion primaria: El individuo recurre en actos desviados, pero la desviacion es temporal y no recurrente. (Ejemplo: una persona que toma pero no seguido , o una persona que oculta sus ingresos para evadir impuestos)

La desviacion secundaria: se caracteriza por exhibir una conducta desviada , se identifica publicamente como un desviado.(una persona que toma a manera excesiva sin importar donde este o que mantenga cargos de manera incorrecta y de forma delictiva sin buscar una ayuda y que la sociedad lo considera como inaceptables.(antologia sociologia general pdf pag.26 y 27)

Entonces vemos que el proceso por el cual un individuo o grupo de individuos se aparta del cumplimiento de las reglas de normas sociales establecidas se denomina desviacion social.

Aquellas modalidades de conductas desviadas de mayor trascendencia son las conductas delictivas

El estudio de la desviación social se puede estudiar desde varios puntos de vista:

- fenómeno o anomalía estadística
- violación de las reglas normativas
- disfuncionalidad
- enfoque multifactorial
- perspectiva sociológica

(**Sociología de la desviación: una aproximación a sus fundamentos pag.16**)

Por Miguel Ángel Vicente Cuenca)

Comportamiento desviado ----- reacciones

El comportamiento desviado primario también termina en procesos de etiquetamiento y asignación.

La teoría de la anomia reclama ser una teoría general del comportamiento desviado tanto la desviación primaria como la secundaria. (**Teorías de la criminalidad: una confrontación crítica Por Siegfried Lamennk**)

El concepto de **anomia** pertenece a la tradición sociológica y significa la ausencia permanente de normas.

Emilio Durkheim desarrolla el concepto de anomia en la división del trabajo social y el suicidio identificando el momento en que los vínculos sociales se debilitan y la sociedad pierde su fuerza para integrar y regular adecuadamente a los individuos, generando fenómenos sociales tales como el suicidio.

La innovación: se basa en adquirir algo, pero de una manera no legal.

La conducta desviada o socialización impropia se dice que suele ser transmitida de una persona a otra, en nuestra vida social catalogamos incluso a una persona que recibe ejemplos impropios y lo tachamos que es igual, desgraciadamente muchas veces se discrimina.

Dentro de este tema la asociación diferencial es esa teoría que Edwin H. Sutherland supone que una persona criminal primero aprendió hacerlo.

El ritualismo tiene lugar cuando la persona acepta los medios culturalmente aprobados, pero rechaza las metas.

El retraimiento sucede cuando una persona rechaza y se autoaisla dando a conocer un comportamiento solitario.

Una rebelión es un acto de resistencia y desobediencia a una autoridad con el fin de derrocarla y cambiarla.

Hablar de clase social nos remonta a la edad media donde el gran Platón, Aristóteles fueron pioneros de aplicar la justicia y desigualdades, san Agustín y santo Tomas estudiaron y dieron propuestas para tener buenos equilibrios en la sociedad.

La lucha de las clases sociales es el enfrentamiento de las clases antagónicas que luchan por sus intereses propios.

Karl Marx: La lucha de clases y la crítica del modelo capitalista

En la sociedad la desigualdad es culturalmente familiarizada en todos los aspectos ya sea por género, por edad, por posición económica, pero en todos los ámbitos encontramos esos privilegios que marcan la diferencia unos con otros.

- CLASE BAJA
- CLASE MEDIA
- CLASE ALTA

(Las teorías funcionalistas de las clases sociales: sociología e ideología ...1976

Por Nicole Laurin-Frenette pág., 7)

La necesidad esencial de la estratificación responde al hecho de que la ocupación de posiciones sociales de tipo diferencial es requerida para conservar la auto integración social y la supervivencia de la sociedad misma.

La estratificación pertenece a una vieja polémica de las ciencias sociales. (estratificación social, fundamentos, teorías e indicadores pág. 386)

La cultura mexicana mantiene a un valor a la población adulta y es por ellos que se ha preservado muchos de los valores que de generación en generación se ha adquirido y que existen pueblos que aun conservan el valor hacia los adultos mayores.

Weber sostuvo que la estratificación social depende de la distribución de tres recursos: riqueza, poder y prestigio.

Una clase social se puede definir como un estrato de personas de similar posición en el continuum status social, pero la clase social no determina la inteligencia, los valores y los principios.

LA MOVILIDAD SOCIAL: llegamos así a un análisis de lo que significa los movimientos y desplazamientos que efectúan los individuos, grupos sociales dentro de un determinado sistema socioeconómico.

En México 49 de cada 100 mexicanos que nacen en los hogares de grupos más bajos de la escalera social se quedan ahí toda su vida (informe de movilidad social en México 2019, centro de estudio Espinoza Yglesias (CEEY))

Indica que la movilidad social del país es baja. La movilidad se divide en dos,

Movilidad relativa: el cambio en la posición socioeconómica de las personas respecto a lo que alcanzaron sus padres.

Así que todo individuo puede cambiar su posición de origen si esta aprovecha las oportunidades con el fin de alcanzar determinados destinos, puede funcionar como un mecanismo de movilidad intergeneracional.

Movilidad absoluta: el cambio de nivel de vida que existe entre distintas generaciones de todo el país o región. (Centro de investigación en política pública)

Representa el nivel en que los miembros de la sociedad han conseguido ascender, descender o permanecer inmóviles con respecto a la clase social de sus padres en su conjunto, en el caso que la posición social del padre y del hijo sea similar, se denominan posiciones inmóviles o herencia.

Serrano y Torche (2010) establece tres criterios: justicia, eficiencia e integración social

La justicia llama a la persona a seguir reglas, pero a la vez gozar de derechos que se gane por su responsabilidad y comportamiento, la eficiencia es un acceso a las oportunidades que lo lleven a potenciar sus habilidades y la integración social es saber que todos los individuos tienen posibilidades de intercambiar posiciones en la escala social.

El economista Milton Friedman argumenta que dos sociedades con la misma distribución de ingresos, pero diferentes grados de movilidad, originaran resultados disimiles.

POBLACION Y ECOLOGIA

Hablar población es entrar en el estudio del entorno en que un grupo de individuos se encuentra instalado; así que si hablamos de nuestra población mundial nos damos cuenta que vivimos en un planeta llamado tierra y que esta nos aporta todos los elementos de subsistencia, es por ello que nos cuestionamos... como tratamos nuestro planeta? ¿Tenemos una educación ambiental?

Contaminación de agua
Contaminación del suelo
Deforestación

Son solo algunos ejemplos de problemáticas ambientales que tenemos desde hace años y que la educación primaria trata de resaltar a los niños con el único objetivo de cuidar y proteger todos juntos nuestro medio ambiente.

<https://pacoelchato.org/Cuarto-Grado/Geografia/BLOQUE-V/problemas-ambientales-Mexico/163.htm>

La **Conferencia de Estocolmo de 1972** centraba la atención internacional en temas medio ambientales, especialmente los relacionados con la degradación ambiental y la 'contaminación transfronteriza; Proclama que existe "Una sola Tierra" y determina el 5 de junio como el Día Mundial Del Medio Ambiente.

<http://www.ordenjuridico.gob.mx/TratInt/Derechos%20Humanos/INST%2005.pdf>

La Declaración sobre el medio ambiente y el desarrollo fue aprobada por la Asamblea General durante la Cumbre de Río de Janeiro en 1992. La Declaración intenta impulsar una nueva forma de cooperación entre los Estados, los sectores y las personas. ...

Declaración de Río sobre el Medio Ambiente y el Desarrollo, 1992

Septiembre 2010

En conclusión, la sociedad a buscado y buscará siempre tener un control con reglas y normas sociales y dependerá de los individuos que libremente elijamos que camino tomar, así como también acatarnos a las reglas que protegen nuestro ambiente siempre pensando en el futuro de las nuevas generaciones.

Bibliografías:

Antología UDS SOCIOLOGÍA GENERAL

Sociología de la desviación: una aproximación a sus fundamentos pag.16

Por Miguel Ángel Vicente Cuenca)

. (Teorías de la criminalidad: una confrontación crítica

Por Siegfried Lamennk)

Las teorías funcionalistas de las clases sociales: sociología e ideología ...1976

Por Nicole Laurin-Frenette pag, 79

<https://pacoelchato.org/Cuarto-Grado/Geografia/BLOQUE-V/problemas-ambientales-Mexico/163.htm>

<http://www.ordenjuridico.gob.mx/TratInt/Derechos%20Humanos/INST%2005.pdf>

Declaración de Río sobre el Medio Ambiente y el Desarrollo, 1992

Septiembre 2010